

PARA USUARIOS DE AYUDA A DOMICILIO Y TELEALARMA

Jornada de convivencia



La tarde del sábado 11 de noviembre era la elegida por la concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento de La Solana para celebrar una pequeña fiesta, en el Centro Cultural Don Diego, destinada a constituir una jornada de convivencia de los beneficiarios de los servicios de ayuda a domicilio y telealarma, en concreto 62 del primero de ellos y 19 del segundo.

En el auditorio del Centro Cultural Don Diego se recibía a los asistentes, aunque algunos por las circunstancias climatológicas no estuvieron presentes, dirigiéndoles en primer lugar la palabra el alcalde Nemesio de Lara, quien se refería a las realizaciones municipales en materia de ayuda a domicilio, señalando que piensa ampliar ese servicio. Para Nemesio de Lara los mayores que quieran vivir en su domicilio, o bien en un piso tutelado, tienen perfecto derecho a hacerlo y desde el municipio se va a hacer lo posible porque así sea.

Indicaba el alcalde solanero que igualmente era conveniente contar con personas jóvenes que se prestaran voluntarias para visitar a los mayores que no tienen la compañía de sus familiares, porque, dijo, la soledad es la peor de las enfermedades existentes.

Posteriormente intervino la concejala de Servicios Sociales Blasa Delgado, quien agradecía la asistencia de los presentes, recordando el programa que se iba a llevar a cabo en esa jornada de convivencia.

Posteriormente intervenía el grupo de teatro "Amenidades" del Centro de Mayores de La Solana, que escenificaba la obra de los Hermanos Quintero "Sangre Gorda", a cargo de Luisa Jaime y Alfonso Palacios.

Los actos continuaron con la invitación a una merienda y posteriormente la visita a las dependencias del edificio.



Manualidades de Isabel Díaz Malaguilla

Con manualidades de diverso tipo se inauguró en el Centro de Mayores una exposición de Isabel Díaz Malaguilla, con motivo de los VII Encuentros de participación de la Tercera Edad, en los que esta mujer volvía a presentar una extensa gama de sus habilidades, exposición en la que venía trabajando desde hace tres años.

Encuentro de rondallas para Santa Cecilia

La Festividad de la Patrona de la Música, Santa Cecilia, era celebrada el sábado 18 de noviembre por el Centro de Mayores con diversos actos musicales.

Un encuentro de rondallas en el que intervinieron la Rondalla Peña El Bronce, de la vecina localidad de Membrilla, así como la Rondalla Santa Cecilia de La Solana, además del grupo de baile de mayores del Centro solanero, servía para que numerosos mayores tanto de La Solana como de Membrilla pasaran una tarde de confraternización.

La música servía para unir a dos pueblos vecinos, escuchar las interpretaciones de las rondallas y el folklore tradicional de la tierra, sin que faltara el tiempo para que los músicos ofrecieran su música que sería un buen acompañamiento para los tradicionales bailes de parejas.

Antonio Ortíz, presidente del Centro, mostraba a GACETA su satisfacción por la colaboración prestada por los numerosos presentes, quienes además pudieron degustar el tradicional zurra manchego.